

ようこそ北海道へ！ようこそ南幌町へ！

福島の子ども南幌キャンプ2014



7月31日から8月5日までの6日間、南幌町に福島の子どもたち13人がやってきました。

福島の子ども南幌キャンプは、南幌町ひいては北海道の食や自然とふれあい、心行くまで精一杯遊んでほしいとの願いで昨年より開催されており、皆さんの募金やボランティアの方々の協力により実現しています。

今年も元気いっぱい子どもたちが南幌町にやって来ました。普段あまり目にしないジンギスカンにピュアホワイトなど南幌を代表する野菜などを食べ、海水浴にカヌー体験、流しそうめんやピザ作り体験など、様々な体験をし、思い出に残る最高の夏休みになりました。



北海道の思い出いっぱい！



ダーシー・ランの「グローバル・シチズン」になろう！

発展途上国などで世界的にボランティア活動をしているダーシー・ランさんが南幌中学校で特別講演会を行いました。ダーシーさんは12年前、ALTとして南幌中学校へ赴任していた縁があり、この度の講演が実現しました。

講演では、途上国でのボランティアの経験を話し、直接行けなくても、そういった境遇の人々を支えることができる人、「選択・決断・行動が地球に小さくとも影響を与えることを知っているという【グローバル・シチズン】(地球市民)」という存在を知ってほしいと話し、今回をきっかけに興味を持ってくれたらうれしいと語っていました。

ダーシーさんはこれから、南幌を出発し名古屋市まで徒歩で向かいながら各地で講演をしていくそうです。南幌に縁をもつ「グローバル・シチズン」ダーシーさんの活躍をこれからも期待しています。

9月1日より夕鉄バスが減便になります

夕鉄バスでは、運転手不足に伴い9月1日から一部路線が減便になります。

この減便に伴い、一部路線の時間変更もされていますので、利用される際は、新しい時刻表をご確認ください。

新しい時刻表につきましては、役場、ビューロー等に設置してあります。

【減便となる路線】

- 上り -
- 8 : 00発 東町～新札幌
- 10 : 00発 東町～札幌大通
- 19 : 29発 東町～新札幌
- 20 : 00発 栗山～新札幌
- 下り -
- 8 : 10発 新札幌～東町
- 20 : 35発 新札幌～東町



お問い合わせ
まちづくり課
企画情報G